

L'impératif de rationnaliser l'utilisation de l'eau dans le Sud

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

Le directeur général de l'Agence nationale de gestion intégrée des ressources en eau (AGIRE), Mohamed Dramchi, souligne l'impérative utilisation rationnelle des ressources hydriques dans les régions sahariennes. S'exprimant lors de l'inauguration du nouveau siège de l'Agence du bassin hydrographique du Sahara (ABH-Sahara), en présence des autorités locales, M. Dramchi a affirmé qu'il appartenait de "rationnaliser l'exploitation de l'abondante ressource en eau disponible dans les régions sahariennes et susceptible de satisfaire, pour de longues années, les besoins de la population et des activités de développement".

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica.com